



An alle Förderer, Freunde, Mitglieder, Marktbesicker und sonstige Interessierte am Geschehen rund um unseren Verein,

Wie bereits angekündigt, stand bisher die Entscheidung darüber, ob wir unseren beliebten Weihnachtsmarkt rund um das historische Backhaus im Gudower Gemeindepark in diesem Jahr durchführen können noch aus.

Leider müssen wir nun mitteilen, dass uns die Durchführung des Weihnachtsmarktes im Jahre 2020 leider nicht möglich sein wird.

Wegen der (gewünschten) Enge der Marktfläche, und der deswegen nicht gegebenen Abstandsflächen, werden wir, insbesondere auch wegen der Gesundheit der Marktbesicker wie auch der Besucher, den Weihnachtsmarkt im Jahre 2020 **NICHT** durchführen.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse - und bleiben Sie ALLE gesund!

Ihr

Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein Gudow e.V.

Der Vorstand